

<http://www.ouest-france.fr/echouement-du-marie-madeleine-un-helitreuillage-aux-iles-saint-marcouf-3676737>

Échouement du Marie-Madeleine. Un hélitreuillage aux îles Saint-Marcouf



Hier matin, c'est à bord de la vedette SNSM de Barfleur *Amiral-de Tourville* que des charpentiers de marine et Jacques Dadure, propriétaire du bautier la *Marie-Madeleine*, sont partis aux îles Saint-Marcouf pour tenter de colmater les brèches du vieux gréement, classé monument historique, [échoué samedi 5 septembre](#).

La tentative de sauvetage du bautier a failli virer au drame vers 20 h, quand le vent et la houle ont empêché la vedette SNSM et son canot pneumatique de récupérer les personnes à bord du bautier. Le vent soufflait d'Est en rafales à plus de 75 km/h avec de fortes vagues à l'approche du *Marie-Madeleine* échoué.



Le Marie-Madeleine s'est échoué hier soir, ses occupants ont été hélitreuillés. | OF

La situation devenant dangereuse pour les cinq personnes à bord du *Marie-Madeleine* et un équipier de la SNSM s'étant retrouvée à l'eau, le Croos Jobourg a demandé à l'hélicoptère de la Marine nationale de Maupertus d'effectuer des opérations d'hélitreuillage, assistées par la vedette SNSM *Président-Jules-Pinteaux* de Saint-Vaast-la-Hougue.

« À 20 h 45, l'ensemble des personnes en difficulté a été pris en charge par un moyen de sauvetage. Au terme de cette opération, toutes les personnes sont rentrées à leur domicile, indemnes. L'épave a, quant à elle, sombré », fait savoir la préfecture maritime de la Manche.